
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  28/11/2023 - ore 12.00 

All’ordine del giorno:

      1)sopralluogo presso scuola primaria A. Saffi; 
      2) varie ed eventuali

La seduta e*  tenuta negli spazi sotterranei dell’edificio scuola primaria A. Saffi.
Sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri Dante Benedini, Marzia Butteri,
Hicham  Koudsi,  Sirio  Genovesi,  Alberta  Musetti,  Rigoletta  Vincenti.  Risulta  assente  il
consigliere Andrea Tosi.
Sono  presenti  alla  seduta  l’Assessore  Elena  Guadagni, Assessore  ai  Lavori  pubblici,
Decoro  urbano,  Polizia  Municipale  e  Sicurezza  urbana,  Viabilità  traffico,  Mobilità  e
Trasporto  Pubblico  Locale  e  il  Geom.  Riccardo  Gasparotti, dipendente  del  Settore  5
Lavori Pubblici e attuazione PNRR del Comune di Carrara.
Presiede la seduta Silvia Barghini e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La seduta fa seguito ad una precedente, ove i consiglieri si erano dichiarati favorevoli
all’ipotesi di ripristino del Centro di Aggregazione Giovanile “A. Saffi, chiuso per motivi
strutturali, e si era deciso di organizzare un sopralluogo in loco.
La seduta inizia alle ore 12.15. Il tecnico Gasparotti accompagna i consiglieri all’interno
degli spazi sotterranei dell’edificio, che sono raggiungibili da piu*  ingressi. La superficie e*
molto  ampia,  vi  sono diverse stanze  e  piu*  servizi  igienici,  ma,  essendo  in  stato  di
abbandono da alcuni anni, vi e*  polvere e sporcizia un po’ ovunque.
Il  consigliere Alberta Musetti  chiede da quanto tempo e*  chiuso il  centro.  L’Assessore
Guadagni risponde che la chiusura e*  avvenuta  nel 2019.
I  consiglieri  sono  positivamente  colpiti  dalle  caratteristiche  interne  dell’edificio  e
dall’ampiezza  degli  spazi.  Attualmente  pero*  il  pavimento  del  corridoio  non  e*
liberamente  percorribile  poiche;  attraversato  da  tubazioni  che  intralciano
completamente il percorso, posizionate da Nausicaa a seguito di un intervento fatto in
emergenza per sostituire le linee di riscaldamento della scuola e degli uffici soprastanti.
Il  consigliere Marzia Butteri  propone un utilizzo parziale  dello  stabile,  in particolare
riqualificherebbe la sala registrazioni. Il tecnico Gasparotti risponde che la normativa in
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materia  di  prevenzione incendi  richiede che vi  siano almeno due uscite  in  posizioni
contrapposte, in modo da avere due direzioni per la fuga.
Il  tecnico  comunale  spiega  che  i  lavori  principali  da  fare  riguardano  la  messa  in
sicurezza,  in  quanto  al  momento  l’area  non  e*  liberamente  accessibile.  Riferisce  alla
Commissione  che  gli  uffici  programmeranno  gli  interventi  da  realizzare  sulla  base
dell’uso che si decidera*  di fare dei locali.
La seduta termina alle ore 12.30

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8         
      (Chiara Amodio)                                                                              (Silvia Barghini)                       
                  F.to                                                                                                      F.to
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